

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

Jon Iñarritu Garcia, diputado de EH BILDU, integrado en el Grupo Parlamentario Mixto, de conformidad con lo previsto en el artículo 185 del Reglamento del Congreso de los Diputados, presenta las siguientes **PREGUNTAS AL GOBIERNO CON SOLICITUD DE RESPUESTA POR ESCRITO**.

El jefe de servicio de Drogodependencias de Instituciones Penitenciarias, Julián Sanz, señaló al diario ABC que "el 30 por ciento de los presos españoles padece algún tipo de trastorno mental, pero no todos ellos tienen trastornos graves. Los que sí los tienen representan alrededor del 4,2 por ciento de los internos: 1.800 personas."

Por ello, deseo conocer:

- 1.- ¿Cuáles son las enfermedades mentales graves de cada una de las 1800 personas presas?
- 2.- ¿En qué centro penitenciario está cada uno de ellas?
- 3.- ¿Cuántos centros penitenciarios cuentan con áreas psiquiátricas en sus enfermerías?
- 4.- ¿Considera el Gobierno tomar medidas en relación a los presos enfermos graves? ¿Cuáles?

Congreso de los Diputados, a 17 de junio de 2019

Diputado de EH Bildu